

Brückenschlag Europa - Lateinamerika

Mein Kooperationspartner

Es ist eine Allianz von 6 Beratern, die im automotive Umfeld Business Development für produzierende Unternehmen zwischen Europa und Lateinamerika machen. Die Teammitglieder verfügen über langjährige Erfahrung in Vertrieb, Geschäftsentwicklung und Marketing. Der Fokus liegt in der Unterstützung von produzierenden Unternehmen aus dem automotive-Umfeld bei Markteintritt und Wachstum in Lateinamerika. Unterstützung erfolgt durch lokale Spezialisten und einem breiten professionellen Netzwerk.

Beratung

- Marktstudien
- Internationalisierungsprojekte
- Planung und Strategie
- Aufbau von Partnerschaften
- Trainings

Repräsentanz

- Vertrieb und Marketing
- Virtual office, lokale Präsenz
- Buchhaltung
- Messen

Länderschwerpunkte des Kernteams

- 1 Partner: Mexico
- 2 Partner Co-lead Europe
- 1 Partner: Brasilien
- 1 Partner: Argentinien, Bolivien, Uruguay, Chile, Paraguay
- 1 Partner: Kolumbien, Peru, Ecuador, Venezuela

Branchenerfahrung

- Schwerpunkt automotive
- Zulieferer
- Investitionsgüterindustrie

Schnellinfo

- Allianz von Beratern an der Schnittstelle Lateinamerika - Europa
- Jeder mehr als 20jährige Erfahrung im automotive-Umfeld



Hanns-Robert Mayer